

城址の丘

吹上中学校 教育スローガン
夢 努力 思いやり
笑顔と感動あふれる吹上中

吹上中学校だより

令和7年10月号

10月14日発行

校長 平山 裕

新チームが大活躍！県大会へ ~下都賀地区新人大会~

9月26日（金）～28日（日）に競技ごとの会場で下都賀地区新人大会が行われました。



【野球】初戦は一回戦を勝ち上がってきた間々田中に10対0、4回コールドで勝利、2戦目は小山中・美田中の合同チームと対戦し8対1で勝ち上りました。準決勝は小山三中と対戦、0対0の緊迫した投手戦が続き、最終回小山三中表の攻撃でこれが抜けたら失点というレフトへの大きな飛球を●●さんがキャッチ。その裏に●●さんがフェンスを越えるサヨナラホームランを放って決勝にコマを進めました。同日に行われた決勝戦も準決勝で継投したまる●●さんが

好投、●●さんの柵越えのホームランもあり、小山城南中を8対4で下して優勝しました。

【陸上競技】共通女子4×100mリレーに●●さん、●●さん、●●さん、●●さんが出場。2組のタイムレースで行われた1組目に栃木西中が53秒台の好タイムで1位。吹上は後半に追い上げて自分たちベストタイムを更新し53秒29で優勝しました。その他、●●さんが2年女子200m優勝、2年女子100m3位、●●さんが2年男子100m3位、●●さんが1年女子100m2位、1年女子走り幅跳び2位に入賞しました。



【ハンドボール】野木OWLSと対戦し27対25で接戦を制して勝利、決勝に駒を進めました。決勝の相手は東陽中、前半は得点の取り合いとなり接戦を繰り広げました。巧みなパスワークから、相手ディフェンスを抜けてシュートするシーンが多数あり、見ていて気持ちのよいゲームを展開していました。後半に徐々に点差を広げられて17対24で惜敗し、準優勝でした。



【バレーボール女子】予選トーナメント初戦の小山中に2-0で勝利し、2回戦で藤岡中に2-0で勝利、3試合目に豊田中と対戦し、1セット目を先取されるも2セット目を取り返し、3セット目を29-27の接戦で取つて勝利しベスト4に進出しました。ベスト4の決勝リーグでは苦戦するも大平中との接戦を2-1で勝利して3位入賞を果たした。



【バドミントン】女子団体は、1回戦南河内第二中にダブルスの●●さん・●●さんとシングルスの●●さんが勝ち2-0で勝利。2回戦で石橋中に敗戦してベスト4を逃したものの、岩舟中に2-0で勝利し、小山中との5位決定戦で●●さん・●●さんペアと●●さんが勝利して県大会出場権を獲得しました。男子ダブルスで●●さん・●●さんが5位決定戦を制したほか、女子ダブルスで●●さん・●●さん、女子シングルスで●●さん、●●さんが県大会出場を決めました。

【卓球】女子団体では、野木中に3-1で予選を勝ち上がり、栃木南中に3-1で勝利して5位～8位リーグに臨みました。都賀中、小山三中に敗退しましたが、シングルスで●●さん、●●さん、ダブルスで●●さん・●●さんが勝利し、東陽中に3-1で勝利し、7位で県大会出場を決めました。また、女子シングルスで、●●さん、●●さん、が県大会出場を決めました。

【バレーボール男子】1試合目石橋中に0-2で敗戦し、2試合目大平中に0-2で敗戦。7位決定戦で臨んだ大平南中とは2セット目に追い上げるも22-25で落として0-2で惜敗しました。試合を重ねるごとに力をつけており、県大会での巻き返しを期待しています。

【テニス】女子団体戦は、1回戦桑中と対戦、●●さん・●●さんペアが第1試合を勝利するも1-2で敗退しました。個人戦では、1年生●●・●●ペアが大健闘し初戦を突破するも2回戦で敗退しました。男子団体戦は絹義務と対戦、0-3で敗戦しました。個人戦では、●●さん・●●さんペアが1回戦で善戦するも1-3で敗退しました。

栃木北中統合に向けて1・2年生が皆川中・寺尾中と交流会

10月7日（火）、来年度に栃木北中学校として一緒に学ぶことになる皆川中・寺尾中・吹上中の1、2年生が、吹上中学校を会場に交流会を行いました。代表の生徒同士がオンライン会議で交流活動の準備を進め、当日は生徒たちで会を運営しました。

1年生は、体育館でまず、「共通点探しゲーム」を行いました。同じ部活動などの共通点のあるメンバーが声を掛け合って集まり、できたグループの中で、自己紹介をしたり、朝ご飯はご飯派 or パン派などさらに共通点を探したりしました。**メインのドッヂビーでは、3校の生徒が交じってチーム分けしてゲームを行いました。**



2年生は、昨年度に続いて2回目の交流会。今回は、3校の生徒たちがそれぞれ4つの教室、さらにグループに分かれての交流活動を行いました。最初に自己紹介をした後、**どんな気持ちで言葉を言っているのかを想像する「はあって言うゲーム」**でアイスブレイク。次に、**百人一首に挑戦**しました。あまりやったことのない生徒が多くいたのですが、下の句の最初の文字に集中して取り合い盛り上がりました。カードが残り少なくなると、惜しむ声も聞かれ、楽しい交流の時間となりました。

和楽器の音色がホールに響く～下都賀地区中学校音楽祭

9月29日（月）下都賀地区中学校音楽祭がとちぎ岩下の新生姜ホールで開催され、**合奏の部に吹上中邦楽部が出場し、「和楽器八重奏 SAKURA」を演奏しました。**筝、三味線、篠笛それぞれの音が重なり、リズミカルで美しい合奏の調べが大ホールに響き渡り、これまでの練習の成果を發揮した感動の演奏でした。保護者の皆様には、生徒の送迎、楽器の運搬にご協力いただきありがとうございました。写真は練習室でのリハーサルの様子です。



「考え方性と生」～3年生思春期講演会



9月24日（水）栃木市役所健康増進課の保健師の方々にご来校いただき、3年生を対象に思春期講演会を実施しました。**命の誕生から心身の発育・発達、思春期の体の変化、多様な性の形、性感染症などの話**を聞きました。実際の赤ちゃんと同じ重さの人形を抱いてみたり、7.2kgもある妊婦体験ジャケットを身



につけたりするなど**体験を通して実感し、思春期や命の大切さについて理解**を深めることができました。

違法薬物「買わない」「使わない」「かかわらない」～薬物乱用防止教室



10月3日（金）に全生徒対象に薬物乱用防止教室を実施しました。今年度は、劇団三十六計の皆さんを講師としてお招きし**「すばらしい明日のために……違法薬物『買わない』『使わない』『かかわらない』**という実話をもとにした演劇を鑑賞

